
うれしの未来会議２０２５ 

2/20 19：30～ 楠風館 市民参加（１１名） 

 

寄せられた声 

 

・塩田庁舎の活用もいいが、周辺施設もにぎわいが出るようにしてほしい。市役所の会議を楠風

館でするとか。 

 

・楠風館は机や椅子が少ないが、畳の部屋があるので合宿や避難所にもってこい。塩田庁舎周辺

施設の振興のためにも、楠風館に合宿しやすいように無料WIFI を設置してほしい。嬉野のほう

は無料WIFI が多い。 

 

・楠風館のホームページや他の市のホームページも更新されておらずダメ。各施設ごとに発信で

きるようにしてほしい。楠風館のホームページを作れるようにしてほしい。 

 

・塩田公民館はどうするのか。社会福祉協議会やシルバー人材センターはどうなるのか。保健セ

ンターは残るのかアナウンスしてほしい。 

 

・リュッケが楠風館にあるので賑わっている。嬉野町のほうには子育て支援センターがあるが塩

田町にはない。 

 

・子どもを昼間に遊ばせる場所がない。多久や唐津ボートに連れていっている。親もゆっくりで

きて、子も安全に遊べる場所を塩田庁舎や周辺施設に整備してほしい。子どもが寄りたくなる場

所を作ってほしい。 

 

・次の世代や子どもたちが暮らしやすい、子育てを楽しめる塩田・嬉野であってほしい。 

 

・図書館で遊べるようにしてほしい。 

 

・若い人たちが残らない。若い人たちが来るようにしてほしい。 

 

・子どもたちのために〇〇します！と表明してもらったら五町田の人たちは動くので、是非良く

していってほしい。自分の孫は他の市町で良くしてもらっている。その分、この地域の子どもた

ちにも良くしてあげたい思いがある。 

 

・子どもたちが外を出歩かない。暑かったり寒かったりもあるが、子どもの遊び場が無くなって

いるのと、デジタルゲームになってしまっている。 

 



・子どもたちの声や気配を感じながら応援したいと思っている。 

 

・コミュニティをどうしていきたいのか。先に進めるようにアイデアや人材の面でもっと力をい

れてほしい。現状、区長がコミュニティの役員をしており、地域コミュニティのリーダーがいな

くなっている。 

 

・自分たちだけでコミュニティを発展させるのが難しい。 

 

・コワーキングスペースとしても使えるように楠風館を変えてほしい。 

 

・コミュニティに若い人材がほしいが安い給料では誰も来てくれる人がいない。 

 

・コミュニティの財源や使い方を見直して工夫していくべきではないか。 

 

・事務局長が要だが、社会保障や給料など待遇が悪い。自分たちの世代はまだ我慢できるが、若

い人がコミュニティ活動の要になれるよう待遇の改善をしてほしい。 

 

・市のサポーターの協力があまりない。 

 

・各区長が中心となってサポーターにも手伝ってもらっているが、区長はだいたい６０過ぎなの

で若い世代とのギャップがある。 

 

・若い人が増えてきているがギャップがある。 

 

・子どもたちの声があちこちで上がるように、今住んでいる人や帰ってくる人たちへの施策が必

要ではないか。子どもたちの歓声が聞きたい。そのためなら何でもやるので、大きな施策を打っ

てほしい。 

 

・Uターン者への奨学金の返済補助など是非取り入れてほしい。 

 

・市長も職員も議員も一体となって頑張ってほしい。 

 

・独自の子どもたちへの施策を考えてほしい。 

 

・若い人が残る、入ってくる人が増える施策をやってほしい。 

 

・人が集まるためには仕事が必要。企業誘致や求人を増やす施策をやってほしい。 

 



・AI にも質問してみたが、嬉野市は自然環境は良いが魅力はどうか？体験を提供するサービスが

少ないように思う。体験プランをオンラインで販売できるようにすれば地域の魅力を発信できる

のではないか。 

 

・自分の周囲では嬉野の知名度が低くなってきている。 

 

・AI にやらせすぎるのも良くない。人が感じる部分も大切にしてほしい。AI は平均的な答えしか

出ないので、他地域との差がでにくい。 

 

・SDGSの勉強で子どもたちが来た。地域の人たちと一緒に自分で調べていて良かったが、調べ

た結果をどう暮らしに反映できるのか、自分たちが何ができるのかなど「考える力」と「行動

力」を養っていってほしい。 

 

・毎晩大変だと思うが、こういった取り組みはものすごくありがたい。頑張って続けていってほ

しい。 

 

・塩田川に「こいのぼり」を上げてもらえないかと意見があったが実現が難しかった。和泉式部

公園に「こいのぼり」を上げるポールを作ってほしい。 

 

・桜の季節には和泉式部公園に夜間照明を設置してほしい。 

 

・「「おやまさん」のときの出店を復活させてほしい。 

 

・今日もらった資料にアンケート結果があるが、このアンケート内容に対して真摯に対応してい

けば良いのではないか。 

 

・各組織で課題に対する施策の進度を測定して、翌年どのくらい成長したか見える化できる仕組

みがあればみんなもっと頑張れると思う。 

 

・話し合いだけして、その先が進んでいない。 

 

・市長の通信簿が必要では。 

 

・楠風館にも「のほほんボックス」を設置してほしい。 


